

Heberprot-p: un novedoso medicamento cubano también presente en Ecuador



Por María Josefina Arce

El sistema público de salud en Ecuador se ha visto fortalecido con los convenios suscritos en esa esfera con Cuba por el gobierno del movimiento Alianza País, presidido por Rafael Correa.

Acuerdos en las especialidades de medicina general, fisioterapia, oncología, oftalmología y angiología han posibilitado mejorar los índices sanitarios en el país andino, donde miles de personas se han visto beneficiados por la ayuda de los profesionales cubanos de la salud, que también colaboran en la capacitación de sus colegas ecuatorianos.

Para el presidente Correa es Cuba el mejor ejemplo a seguir para la Revolución sanitaria que desarrolla la nación, porque tiene uno de los sistemas de salud más completos del mundo.

Uno de los convenios suscritos de gran impacto entre la población por la alta incidencia de la diabetes es el referido a la atención integral al paciente con úlcera de pie diabético y que ha venido a fortalecer la estrategia nacional para las Enfermedades Crónicas No Transmisibles.

En Ecuador el consumo de sustancias tóxicas, los malos hábitos alimentarios y el sedentarismo influyen en el aumento de esta enfermedad, por lo cual existe un programa nacional del Ministerio de Salud Pública para reducir la tasa de afectación.

Cuba registra el menor índice de mortalidad por diabetes de todo el continente americano, 12,3 por cada 100 mil habitantes, y desarrolla una estrategia para combatir el padecimiento, por lo que las autoridades sanitarias ecuatorianas valoran altamente el apoyo del archipiélago.

A las consultas, atención y seguimiento a estos pacientes, por especialistas de las dos naciones, se suma la aplicación del Heberprot-p, un novedoso medicamento cubano presente en decenas de naciones y cuyo empleo en la Mayor de las Antillas ha mostrado que el riesgo relativo de amputación, por úlceras del pie diabético, se redujo en más de un 78 por ciento.

El fármaco, desarrollado por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, de La Habana, acelera la cicatrización y el crecimiento del nuevo tejido, además de reducir la posibilidad de que el paciente sea sometido a intervenciones quirúrgicas y mejora su calidad de vida.

Favorable acogida ha tenido entre los pacientes la atención de los médicos cubanos, presentes en cualquier rincón del país andino, y cuya labor ha posibilitado no solo controlar, sino también prevenir males de gran incidencia en la población, sobre todo la diabetes, considerada como una de las cinco enfermedades causante de mayor número de muertes en Ecuador, pero donde la atención integral logró disminuir las amputaciones de un 60 a un 2,7 por ciento.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/125830-heberprot-p-un-novedoso-medicamento-cubano-tambien-presente-en-ecuador>



Radio Habana Cuba